

Inscripción de cédulas para que Colombianos residentes en el exterior puedan votar en Elecciones 2014

Inició el periodo de inscripción de cédulas para que los colombianos residentes en el Exterior puedan participar en las elecciones del Congreso de la República, Parlamento Andino, Presidente y Vicepresidente que se realizarán en el 2014. El 9 de Enero de 2014 finaliza el periodo de inscripción.

Para ampliar información sobre el procedimiento y/o hacer la inscripción correspondiente por favor ingrese a:

http://houston.consulado.gov.co/preinscripcion_electoral

Houston divierte, arropa y educa a nuestros niños ¡Únete a la campaña!



Apoya a los damnificados del invierno!

La organización social Vistamos a Colombia y el Consulado General de Colombia en Houston anuncian e invitan a la comunidad en general a participar activamente en la Campaña "Houston divierte, arropa y educa", donando ropa nueva y/o ligeramente usada, juguetes en buen estado, kits escolares y kits de aseo para ser enviados a comunidades de escasos recursos azotadas por desastres naturales en Colombia.

A partir de la fecha esperamos su valiosa y desinteresada colaboración trayendo sus donaciones a la sede consular en el horario de atención al público 8:30 a.m. a 2:30 p.m. (2400 Augusta Drive, Suite 400 Houston, Texas 77057). Esta jornada de ayuda llegará a Colombia a través del Departamento de Acción Social de la Fuerza Aérea Colombiana, quienes serán los encargados de transportar y entregar las donaciones.

Recuerde

El consulado es su amigo

Sabe si su cédula ya puede ser reclamada en el Consulado



Haga clic aquí

Próxima Jornada Consular Austin - Texas

El Consulado General de Colombia en Houston anuncia a sus connacionales que realizará en el mes de Mayo una nueva jornada de **Consulado Móvil en Austin**, con el fin de acercar a la comunidad los servicios consulares.

Los asistentes podrán tener acceso a expedición de pasaportes, constancias de supervivencia, autenticación de firmas, poderes especiales, declaraciones juramentadas, permisos de salida del país para menores, registros civiles, renovación, duplicado y cédulas por primera vez, entrega de cédulas, tarjetas de identidad por primera vez y libretas militares. Asimismo, quienes hayan realizado la preinscripción de la cédula para votar en Elecciones 2014 podrán acercarse al Consulado Móvil para la respectiva toma de huellas.

Consulado Móvil en Austin

Fecha: 4 de mayo, 2013.

Lugar: Crowne Plaza, 6121 North IH35 Austin, TX 78752 (Esquina Norte IH35)

Horario de atención: 8:30 a.m. a 2:30p.m.

Para mayor información y requisitos para trámites por favor ingrese a nuestra nueva página web: <http://houston.consulado.gov.co/>

PROSPERIDAD PARA TODOS

El Consulado es su amigo

¡Inscríbese y comparta nuestra información!
Asistenciasocial@colhouston.org

Colombia nos une

Consulado General de Colombia en Houston

2400 Augusta Dr. Suite 400
Houston, Texas 77057

<http://houston.consulado.gov.co/>

La página web del consulado de Colombia en Houston presenta algunas direcciones en Internet que hacen referencia a sitios electrónicos de interés nacional o internacional, únicamente con el fin de prestar un servicio adicional de información o consulta. Por lo tanto, no asume responsabilidad alguna sobre los contenidos de cada una de las páginas vinculadas